



Station 4 – Der Goldrausch (1)

Seit jeher sind Menschen auf der Suche nach Gold. Von „Goldschürfung“ spricht man, wenn es aus dem Inneren von Bergen gewonnen wird. Findet man es in Gewässern, dann nennt man es „Goldwaschung“.

Im Jahr 1848 wurde in Kalifornien Gold gefunden. Dies führte dazu, dass viele Menschen sich auf den Weg nach Kalifornien machten, um Gold zu suchen und so ihr Glück zu finden. Aber die Suche nach Gold war nicht ungefährlich: viele der Männer und Frauen bezahlten mit ihrem Leben. Diejenigen, die überlebten, mussten Hunger und Gewalt durch andere Goldsucher in Kauf nehmen. Wirklich reich wurden nur die wenigsten.

Touristen oder Hobby-Schürfer können auch heute noch in Kalifornien Gold schürfen. Allerdings sind nur noch sehr geringe Mengen zu finden.

	A	B	C	D	E
1	es	Traum	gut	Gold	tanzte
2	der	zum	große	so	er
3	zu	finden	in	meistens	auf
4	der	sang	gar	und	Frauen
5	sie	Männer	war	eines	Kalifornien

D1 A3 B3 C5 A4

C2 B1 A2 B5 D4 E4 C3 E5.

Der Rastersatz lautet:


